
41. Allalin-Rennen
24. & 25. März 2023

Anmeldung als Helfer
Liebe Einheimische
Liebe Freunde des Skiclubs Allalin
Geschätzte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Wie ihr alle wisst, stehen die Allalin-Rennen 2023 vor der Tür und das Organisations-
komitee hat in den letzten Monaten hart gearbeitet, um den Anlass vorzubereiten.

Aber eine solche Veranstaltung kann nicht ohne die Hilfe von Helfern stattfinden!
Mit diesem Flyer wende ich mich an euch und bitte euch um eure Mithilfe.

Wir brauchen Leute für den Auf- und Abbau der Infrastruktur, Betrieb der Bars und 
natürlich Torwarte, sowie ein Start- und ein Zielteam.

Unten aufgeführt findet ihr den Link für die Online-Anmeldung oder scannt einfach den 
QR-Code ein.

Wir benötigen über 80 Personen pro Tag, also bitte gebt dies an Freunde und Familie 
weiter, egal ob sie im Saastal wohnen oder nicht.

Bitte denkt daran, dass wir ohne die Unterstützung von Helfern keine erfolgreiche 
Veranstaltung durchführen können.

Wir danken euch für eure Anmeldung und freuen uns darauf, mit euch allen einen
herrlichen Anlass zu erleben.

Roman Schmutz & Team
Organisationskomitee Präsident

https://sc-allalin.helferapp.ch/allalinrennen2023



41. Allalin-Rennen
24 & 25 March 2023

Helpers registration
Dear residents
Dear friends of the Allalin Ski Club
Dear employees

As you all know, the Allalin Races 2023 are just around the corner and the organizing 
committee has been working hard during the last months to prepare the event.

But such an event cannot take place without the help of helpers!
With this flyer, I’m turning to you and asking for your help.

We need people to set up and tear down, operate the bars and of course gate keepers, a 
start team and a finish team.

Below you will find the link for online registration, or simply scan the QR code.

We need over 80 people per day, so please pass this on to friends and family whether 
they are in the Saas Valley or not.

Please remember that without the support of helpers, we cannot run a successful
event without the support of helpers.

We thank you for your registration and look forward to sharing a wonderful event with 
you all.

Roman Schmutz & Team
Organizing committe president

https://sc-allalin.helferapp.ch/allalinrennen2023


